

海東小学校だより

第3号

令和7年7月14日
宇城市立海東小学校
発行 校長 中村

前期前半が終了しました①

前期前半70日が終了しました。子供達は、運動会をはじめとした様々な場面で、自分の目標に向けがんばる姿を見せてくれました。それぞれに成長を感じることができ、うれしく思います。子ども達の頑張りの様子を海東小ホームページから一部を紹介します。

楽しく元気に笑顔あふれる 150回目の運動会!!

前日の雨により5月25日(日)午後に開催された運動会は、来賓や保護者、地域の方々など多くの皆様のご観覧のもと、開催することができました。「最後まであきらめず、楽しく元気にちょうせんし、笑顔あふれる150回目の運動会」の大会スローガンにふさわしい素晴らしい素晴らしい運動会でした。49名の子どもたちは、可能性に挑戦する力や友だちと関わる力等を更に高めるとともに、自信や感謝の気持ち等も大きく育んだことと思います。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理や運動会準備、当日のお手伝いや午後開催への対応等々大変ありがとうございました。そして、来校された多くの皆様には、子どもたちへのあたたかい声援やたくさんの拍手などありがとうございました。10月に150周年記念式典も予定していますので何卒宜しくお願い致します。



赤白各団長の感想

《赤組団長 岩上柚月》
皆をまとめたりするのは難しくて何度も悩んだりしたけど、とても楽しくみんなの笑顔が輝きみんなと団結できてとても素晴らしいです。団長というプレッシャーがありながらもみんなと力を合わせ思い出に残る運動会になりました。

《白組団長 竹村環花》
不安でいっぱいだったけれど応援団のみんなと協力することで楽しく応援団ができました。運動会本番では迫力があり一致団結した応援合戦ができとてもうれしかったです。団長をして笑顔あふれる、忘れられない最高の小学校最後の運動会になりました。

体力テストをしました!!

6月2日(月)2・3校時に体力テストを行いました。当日は雨でしたので、体育館など室内で行う種目をしました。1年生は初めてでしたが、担当の先生の言わることをしっかりと聞いて、上手に行うことができました。5・6年生は自分の種目の計測だけでなく、それぞれの種目ごとに先生方の補助としても活躍してくれました。今後、天気がいい日には、運動場で50m走やソフトボール投げを行う予定です。



自転車交通教室がありました!!

6月10日(火)3校時に1・2年生、4校時に3~6年生の自転車交通教室が体育館がありました。講師として、宇城地区交通安全協会交通安全講習員の2名の方に来ていただき、正しい自転車の乗り方や歩道の歩き方等、実際に子どもたちも歩いたりしながら教えていただきました。今日学んだことを今後の登下校や放課後・休日等に活かして欲しいと思います。



「海東小学校創立150周年記念事業 期成会」より

6月26日に海東小学校校長室にて、第2回の話し合いが行われ、記念式典の開催時間が決まりましたので、お知らせします。

○期日 10月18日(土)午前9時~午前10時30分 (午後からふるさと祭り)

○50年間の卒業写真収集 昭和51年~平成17年

(平成18年以降は、学校に卒業アルバムとして保管されているため)